
順位 質 問 者 質 問 事 項 質　問　の　要　旨
質問の
相　手

３．農業政策につ
いて

２．行政事務
（サービス）につ
いて

3

（２）島農業復活プロジェクトの取り組み状況につい
て。

町長

（２）公図・字絵図等の閲覧、写しの交付について。 町長

（１）団体貸切バス借上料補助制度の創設又はマイクロ
バス購入について。

町長

（１）課税台帳上の現況地目「農地介在山林」につい
て。

町長

（３）納税等完納証明書の申請者提出の省略について。 町長

（１）農業振興地域整備計画について。 町長

１．各種団体等の
活動支援について

（３）新農業ビジョン作成の進捗状況について。
町長

（１） 発達に課題がある幼児・児童・生徒への支援体制
についてどうなっているのか。

町長
教育長

町長

（１）町民の生活が困窮している状況において家賃の見
直しは考えられないか。

町長

奥　好生

教育長

（１）天城町の要介護認定申請の対応の現在の現況はど
うなっているか。

町長

（２）包括支援センターの監督責任の所在と第三者機関
のチェック体制の精査はどのようになっているのか。

町長

1 松山　小百合

２．福祉行政につ
いて

１．教育行政につ
いて

2

（２） 情報モラル教育の現状はどうなっているのか。

３．離島航空割引
運賃について

2．水道行政につ
いて

（１）点検及び維持管理はどのようになされているの
か。

町長

（１）割引き運賃が５月１９日発券分から値上がりして
いるが、理由は何か。

町長柏木　辰二

５．土地規制につ
いて

１．教育行政につ
いて

（１）兼久小学校校庭の水はけが悪く支障をきたしてい
る件について、進捗状況はどうなっているのか。

教育長

（２）天城町の歴史に関する教本作成の進捗状況はどう
なっているのか。

教育長

（１）１２月議会以降の取組状況はどのようになってい
るのか。

町長

４．町営住宅につ
いて

（２）町有地の管理と払い下げは適正に行なわれている
のか。
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順位 質 問 者 質 問 事 項 質　問　の　要　旨
質問の
相　手

5．平土野地区の
活性化について

（１）農業センター入口の町有地に、住宅・遊園地を建
設することで、農業センターを核としたコミュニティ構
築ができないか。

町長

6．教育行政につ
いて

町長

2．あまぎ自然と
伝統文化体験館に
ついて

（１）足腰に不自由がある人たちにも不安がなく歩ける
ように手すりをつけられないか。

町長

5 喜入　伊佐男

１．建設行政につ
いて

（２）県道８３号線（真瀬名工区）県道８０号線（伊
仙・亀津・徳之島空港線）早期完成に向けてどのような
対策を行っているか。

町長

（１）防災センター施設は、現時点で役割は果たせる
か。

町長

（３）「方言」の普及についてどのような対策を行って
いるか。

教育長

（１）ポケット公園の整備計画の進捗状況について。 町長

（２）小中学校の校舎内外は、勉学・スポーツ等に適し
た環境に整っているか。

教育長

（１）名門と呼ばれるような学校づくりを目指す考えは
ないか。

教育長

４．南部地区の振
興策について

（１）各集落、人口減少、物価高騰等による厳しい運営
状況との声が聞こえるが救済策は検討できないか。

町長
１．集落運営につ
いて

（１）各種奨学金の運用状況はどのようになっている
か。

教育長

6

大吉　皓一郎

久田　高志

２．奨学金につい
て

１．創生天城につ
いて

（２）各事務処理、手続きは適宜適切に実施されている
か。

教育長

３．町有地につい
て

（１）瀬滝地区における町有地払い下げ申請までの経緯
及び今後の活用計画についてどのようになっているか。

町長

４．政治姿勢につ
いて

（１）防災センター未竣工（虚偽報告）による補助金、
加算金返納に係る住民訴訟の判決結果はどのようになっ
たか、また今後の対応はどのように考えているか。

町長

（４）真瀬名１号線の舗装はいつ予定しているか。 町長
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（１）兼久文園南小組合の生活排水路の工事計画はどの
ようになっているのか。

町長

（２）昆目（こんめ）小組合の道路拡張の計画はどのよ
うになっているのか。
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